

Coup d'accélérateur pour deux projets routiers

by Le Moniteur - mardi, septembre 11, 2012

<http://correspondances.fr/coup-dacceleateur-pour-deux-projets-routiers/>

Au lieu d'une prévision initiale de 13 millions d'euros, le conseil régional portera à 30 millions d'euros HT sa contribution à deux projets inscrits au Contrat Etat Région 2000/2006, mais différés pour des raisons techniques et financières. Relancés dans le cadre du programme de développement et de modernisation des itinéraires 2009-2014 de l'Etat, les deux projets contribueront à désengorger l'autoroute Nord Sud et à renforcer l'axe est-ouest Nancy-Strasbourg.

tranchée couverte Voie Rapide 52 de Marange-Silvange

Entre Rombas et Marange-Silvange (Moselle), la prolongation de la voie rapide 52 désenclavera les vallées de la Fensch et de l'Orne, à l'ouest de l'autoroute A 31. Le conseil régional apporte 23 millions d'euros à la liaison de 5,48 km, qui traversera Marange-Silvange en tranchée couverte. Entre Lunéville (Meurthe-et-Moselle) et Phalsbourg (Moselle), la RN 4 passera à deux fois deux voies sur les sections Gogney/Saint-Georges et Saint-Georges/Héming. A hauteur de ce village, un échangeur facilitera l'accès à Center Parcs. La participation de la Région se montera à sept millions d'euros HT.

